
Der Vorsitzende eröffnete die 1. Gemeinsame Sitzung der Planungs- und Verkehrsausschüsse 
der Bundesstadt Bonn und des Rhein-Sieg-Kreises und begrüßte die Mitglieder, die Vertreter 
der Verwaltung und der Presse. Vor Eintritt in die Tagesordnung wies er darauf hin, dass der 
WDR den Wunsch geäußert habe, den Beginn der Sitzung zu filmen. Er erkundigte sich, ob es 
hiergegen Einwendungen gebe. 
 
 
Der Vorsitzende stellte die ordnungsgemäße und fristgerechte Einladung fest. Er erläuterte, 
dass allen Mitgliedern neben der Einladung vom 12.01.2011 zwei Nachsendungen vom 20. und 
26.01. vorliegen müssten. Darüber hinaus sei heute als Tischvorlage ein Antrag der 
Kreistagsfraktionen CDU/DIE GRÜNEN zu TOP 2.2.a „Harmonisierung der 
Nahverkehrsplanung“ verteilt worden. 
 
Anmerkung der Schriftführerin: 
Die Tischvorlage ist dieser Niederschrift noch mal als Anlage 1 beigefügt. 


